

A5 Ginlo als Kommunikationsmedium

Antragsteller*in: Jessica (DL)

Antragstext

- 1 Die Diözesanversammlung möge beschließen: Die digitalen Kommunikationswege
- 2 verändern sich in Zukunft dahingehend, dass Ginlo (vormals SimsMe) und das
- 3 System für Mitarbeiterinformation und Teamarbeit (MIT) der Diözese Würzburg als
- 4 Kommunikationsmedien in der CAJ genutzt werden.

Begründung

Begründung: Für die Hauptamtlichen Mitarbeiter*innen der Diözese gibt es mittlerweile ein WhatsApp-Verbot. Um weiterhin mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen in Kontakt zu bleiben und nicht den Anschluss zu verlieren, wollen wir als Diözesanverband auf ein einheitliches Medium umsteigen, das mit den Vorgaben für Hauptamtliche Mitarbeiter*innen da core geht. Hierfür ist von der Diözese Ginlo (vormals SimsMe) als Medium genehmigt worden. Für den Austausch zwischen den Verantwortlichen, und auch offen für alle interessierten CAJler*innen, steht das MIT zur Verfügung. Wir sehen es als notwendig an, einen entsprechenden Antrag auf der Versammlung zu verabschieden und mit CAJler*innen gemeinsam „umzuziehen“, da wir den Umstieg ansonsten für sehr schwierig halten. Alle offiziellen Gruppen, die über Veranstaltungen der CAJ informieren und einen Austausch unter den CAJler*innen ermöglichen, werden zukünftig über Ginlo und das MIT laufen. Antragssteller: CAJ Diözesanleitung